



Das Gestüt in Polenz lud zum 5. Tag des Pferdes ein und wir waren natürlich wieder mit Freude dabei, um auf unseren Verein aufmerksam zu machen und Spenden zu sammeln.

Das Wetter war einfach traumhaft und passte zu dem spanischen Flair des Gestüts.

Schnell den Stand mit Flyern, Spendenbüchse und Flohmarksachen aufgebaut und es konnte losgehen. Viele Leute zeigten Interesse an der Tierschutzarbeit, kauften ein bisschen Trödelkram und spendeten Geld für Aeginas Hunde. So konnten wir 391.20 € Spenden einnehmen. Rainer der Hüter des Standes, etwas schwer zu sehen.



Schöne und abwechslungsreiche Vorführungen am Samstag und Sonntag ließen das Wochenende wie im Flug vergehen. Kleine Pferde, große Pferde und viele andere Sachen gab es zu sehen.





Auch die Hunde kamen nicht zu kurz. Allen Aeginiten und auch allen anderen Nationalitäten geht es hier sehr gut. Stellvertretend für die Aeginiten:

Bubu und Cosmas mit Erik sowie Pat und Lewis mit Nico.





Unabhängig vom Tag des Pferdes, als „Vorauszahlung aus dem Sparstrumpf“ haben wir einen Scheck für den Verein erhalten, was mich natürlich riesig gefreut hat. So ein Extrabonbon ist schon was Tolles.

Die niedliche Statue, die ich bekommen habe, hat einen Ehrenplatz gefunden. Tolle Geste, vielen Dank dafür.

Assistiert hat mir Dea, auch eine liebe Hündin von Aegina.

Lucky, der wieder als griechischer Botschafter erhalten musste, war nach seinem Einsatz sichtlich geschafft.



Vielen Dank, dass wir wieder dabei sein durften. Wir freuen uns auf das nächste Jahr. Christiane, Rainer, Erik und Nico für die



AEGEAN DOGS E.V.